



## OBRA DE AUTORA CHILENA ENFOCA AL HOMBRE CHILENO

N Talca se estrenará el próximo jueves la obra de María Asunción Requena "Como chilensis". La pieza teatral será presentada por el Teknos bajo la dirección de Raúl Rivero (ganador con la obra "El director del Detach" y actor de cine).

El grupo Teknos, compuesto por 15 actores, emprenderá una gira por todo el país llevando tres obras. Una de las cuales es este "Como chilensis" que enfoca en forma humorística, sentimentally al hombre chileno.

¿Cómo es el hombre cuando toma una botella de vino? Cuando habla

de política, cuando conquista a una mujer y cuando promete y promete.

En sketches cortos y amados por la voz de dos obres que entonan "El clavo y el martillo", y que no tiene nada que ver con ningún símbolo de algún partido político, María Asunción Requena explica la forma de actuar del hombre.

Las canciones pertenecen a Jaime Soto, joven estudiante del Conservatorio de sólo 24 años de edad. La coreografía es del profesor de Educación Física y del coreógrafo uruguayo Eduardo Verde y la escenografía de Bruno Contreras.

### MUSICAL

La obra que tiene una duración de casi una hora comienza con una oberetta en donde todos tienen participado; todos los actores que entonan una canción característica. Encapuzada van apareciendo los diversos sketchs o capítulos en los que van surgiendo los más distintos temperamentos y personalidades.

Sonia Viveros, integrante del Teknos desde hace más de un año, dice: Muchos se verán identificados



OSVALDO LAGOS y Gladys del Río en una escena de "El tango".



SONIA VIVEROS, integrante de Teknos, el grupo que parte en gira con tres obras.

en los sketchs. Por ejemplo hay uno en que sale un hombre muy tenorio que tiene una amante y le jura amor eterno pero sin embargo se casa con otra.

Pero no sólo el hombre como sexo diferente trata la obra, también dedica varios sketchs a la mujer como es el caso del titulado Juana Sánchez que cuenta en forma sentimental la vida de una mujer muy pobre llamada Juana Sánchez que no tiene a nadie en el mundo. La conocemos el año pasado, indica Sonia, en nuestra gira con la Escuela de las Mujeres.

Esta especie de comedia corta, dedicada a esta mujer chilota, tiene por objetivo resaltar la vida que llevan las mujeres de la zona. Lo difícil que les resulta la subsistencia y cómo es imposible que llevan una vida de hogar.

Sale muy temprano a mariscar, explica, y lo mismo sus maridos, por lo que los niños pasan solos.

"Como chilensis" se exhibirá también en Ancud en el curso de esta gira que parte el próximo jueves y que tiene como ciudad de partida a Talca.

## Obra de autora chilena enfoca al hombre chileno. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de autora chilena enfoca al hombre chileno. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)